



# communiqué

No:  
No.: 98

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 1<sup>ER</sup> DÉCEMBRE 1980

## SECOURS AUX SINISTRÉS DU SÉISME ITALIEN

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, et le Ministre de la Défense nationale l'honorable Gilles Lamontagne, ont annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada envoie un avion chargé de provisions d'urgence, de la base des Forces canadiennes à Lahr en Allemagne, jusqu'à Bari dans le sud de l'Italie. Ces provisions comprennent des couvertures, des vêtements chauds et des denrées alimentaires.

"Parmi la plus récente liste de besoins précis que nous a communiquée le gouvernement italien, vendredi dernier, nous avons pu identifier des objets disponibles à la base des Forces canadiennes de Lahr," ont dit les ministres. "Ces provisions combleront en partie la totalité des besoins de la première phase de secours d'urgence dans la région frappée par le séisme," ont-ils déclaré.

On se rappellera que le Ministre d'Etat au multiculturalisme, l'honorable James Fleming, avait annoncé le 20 novembre, en son nom et au nom de M. MacGuigan, une contribution du gouvernement du Canada à l'Italie s'élevant à 1.8 million de dollars.